

Ressort: Entertainment

Gottschalk ärgert sich über "öffentlich-rechtliche Ideenlosigkeit"

Berlin, 03.02.2016, 12:09 Uhr

GDN - Thomas Gottschalk ärgert sich über "die öffentlich-rechtliche Ideenlosigkeit": "Wenn eine Krimiserie gute Quoten bringt, dann machen wir halt noch eine", sagte der Moderator im Gespräch mit der "Hörzu". "Und was die ARD kann, das kann das ZDF auch. Wenn die `Rosenheim-Cops` und `SOKO Kitzbühel` funktionieren, wie wäre es dann mit `Spezialkommando Berchtesgaden` oder `Polizeirevier Bad Reichenhall`?" Mit einer Rückkehr von "Wetten, dass .." rechnet er allerdings nicht: "Ich habe von keiner Internetpetition gehört, in der die Rückkehr gefordert wird. Also ist der Drops gelutscht, und das finde ich in Ordnung."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-67212/gottschalk-aergert-sich-ueber-oeffentlich-rechtliche-ideenlosigkeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com